

Nº 1482, BASTOS, 29 de SETEMBRO de 1975.

O PROGRESSISTA, REG. Nº 2695 SÃO PAULO, AP.

八
又一
又週報

溫室

ピストルと爆弾

毎度ありがとうございます

御婚礼披露宴とその御仕出しに

御家故道の樂い御食事

日本料理とフランス料理

海林旺日は当店自慢のフェジョアーダ

バストス名物鯉料理

(加州)市へ次期大統領選挙運動に来て政見発表演説会場に臨む広場で群衆中の一女性に至近距離からピストルで撃たれようとした。拘柄警備中のカーデマンが一瞬の差で、その女性の手からピストルをもぎとり、フォード大統領は命びろいをしたという。この新聞報道を見て吾々は大きなショックを受けた。フォード大統領のように群衆の中で人々から歓迎されながら歩くというのは民主的で、大変けつこうなことと思うが、大衆の中にはフォード政権や政策をにくむ者もあるだろう。

消してしまおうとする乱暴者も居るかも知れず、否
、現に一女性がそ役を貰つて出たのである。今の言
葉で云えば、必殺仕掛け人である。す早いガードマ
ンのおかげで幸運を得たものの、大統領の独り歩
きは危険だということになる。

なく起る。

に乗り、市民の歡呼に応えていたが、数十メートルの遠方の建物から狙撃されて落命した。ケネディの次弟も大統領選の運動中、ピストルで暗殺された。米国もなかなかはげしい国だけに、暗殺事件は絶え間

長身の銃では人目にふれて使用困難だが、小型のピストルならボルサにくるんで相手に近づく事ができ、馴れた仕掛けなら一発で付止める事ができる。このように物騒な凶器が、買おうと思えば簡単に入手できるところに文明大国アメリカの弱点がある。世界一の犯罪大国といわれるアメリカで、さまでまな悪事通行するのは、ピストルが難なく持てきるからだが、一方いつ襲われるか判らぬ市民は防衛のためにピストルを持ったしなければならぬとて、防禦用のピストルが、攻撃用のピストルの何倍と行きわたっているのだから、論理を越えたアメリカのピストルは、今更所持禁止の法令を以つてこしも、所詮いたちごっこみたいなものであろうか。

○迎々九月三十日には天皇、皇后両陛下は、昨年十一月フオード大統領訪日の答礼のため御訪米なさるこ



フォード訪日の時、日本政府は万全以上の警備を尽した。幸いに不測の事件は起らなかつたが、あの時もしも一寸でも手を抜いたら、日本の左翼はとんでもないハッスルをする逃だつた。今度は天皇の番だ。アメリカさんよろしくたのみますよ。と大分神経質にたのみこんでいるようだ。

○それともう一つの心配がある。アメリカ人は、アメリカの官憲が見張ってくれるだろうが、日本の在外赤軍の行動である。まさか、日本赤軍が旅行者に化け、爆弾を抱かえて爆弾三勇士気取りでからだとぶつつけたうだろう。

過日横須賀のアパートで赤軍一派が爆弾製造中爆発し、五人死傷者を出した事件があるが、あれなども天皇御訪米阻止運動に使用するか、又は米国へ持ち込んで御一行を迎撃せんとする計画だったかも知れぬ。

海外赤軍といつても主としてリビアだが、リビアには例のグワラランブールの勇士たちが何かもろんでいるか知れたものではない。この時期十人の赤軍を縛りつけておいてくれるも、彼らをソルタするのもリビアの腹次第。リビアの系統ではないが、北米へもぐり込もうとしてカナダの国境でつかまつた日本赤軍のうんがあるので、いつどこから、北米へもぐり込んでくるか、看視の方法もあるまい。旅券だけで彼らは上手に偽造するのだから、油斷はできない。

○日本では、ピストルを持することは、警察官以外には許されないし、入手も困難だ。かの美空ひばりの弟、加藤哲也かハワイから持ち込んで以来、ハワイはピストルのやみルートとなつたが、検査が厳重でなかなかパスしない相である。

しかし、暴力団の幹部にでもなると、ちらつかせるが、どこからか闇ルートでもあるのだろう。かつて浅間山荘に立て籠つた日本赤軍が武装した時の銃は前橋市の銃砲店で盗み取つたものだが、そうでもない限り、入手は不可能である。

しかし、少し、その道の研究をした者なら、爆弾なら割合簡単に製造できるらしい。だから日本赤軍では、昨年以來三十数件に及ぶ企業商社爆発事件を起していながら、何れも仲間の手でできた、いわば手製爆弾である。彼らがよく長期にわたつて捕縛されたのは、例の「はうはう時計」という彼ら自身要慎憲法みたいな規則を守り「しつぽ」をつかまれぬ心がけを実行したからである。企業爆破の「狼」や「大地の芽」などという組は、皇室には手を出さなかつたが、別派赤軍では皇居の警察を狙つて火炎罪減少の結果が出てくるのではないか自身にあざやかにはいかないだろう。

沖縄の海洋博に行かれた皇太子御夫妻に火炎ピンを投げつけたりしてじるが、当らなかつたからよかれども、またに当れば大火傷を蒙る。最近では宮沢外相私宅に火炎ピンを投げ込んだ過激派学生があつたが、まともに当れば大火傷を蒙る。最近では宮原・星、原・浜口、浅沼、等は短刀でやられていろ。伊藤、大飼はピストルだった・火炎ピンでは必殺とも及ばないだろう。

おしゃらせ

文化講演会

講師 本派本願寺伯国別院開教総長鹿児島県出身

三島藤円師

日時 10月5日(日)夜7時半
場所 バスース綜合会館

主催 バスース仏教会
後援 バスース連合仏教会

現在ピストルを自由に入手、持參できる国は世界中どこどこかと、知つてゐる人は少ないだろう。北米は、多分どこでも自由だろうが、学生の騒擾には石合戦よりすごいはあるようだ。

それは過大評価でファッカがこれに代るという人もあるが、つかつかと側へよられて「やい」といわれた時一人に脇腹へファッカをつきつけられれば、お手上げか。まあ、実際にどうなつてみのことにはわからぬかもしれない。

○日本の天皇が御訪米に当り、あまり当局が気をもる。一と音前だと、日本暗殺史では大抵短刀が多く星、原、浜口、浅沼、等は短刀でやられていろ。むので、一寸先走りをしてみたまでだが、案するに伊藤、大飼はピストルだった・火炎ピンでは必殺とも及ばないだろう。

ブラジルに最初の足跡を印した人達

故 鈴木南樹翁の遺著から

(33) という点に読み至りて、私ははたと彼の心境に達した様な明朗な気分を味うことが出来た。「月晩天にあり、影波にある見る」教育者としての彼の偉い点はここにあつた。

宮崎の学校創立が私の記憶の如く大正三年にせよ、竹下の記録の通り四年にせよ、日本人教育のトップを切った点に於いては争われない。例の父兄会の一覧表を繰って見る。各地方に於ける最も早く開設された小学校の年度を参考に供しよう。

校名	地方	設立年度
大正小学校	聖市	大正七年
桂小学校	イグアペ	大正六年
旭小学校	ベンナ	大正六年

こんな風で大正小学校より早く開設の運びに至つたものが三校ある訳で、妙な感じを与える。しかしコチア以下二校の開設年度には間違はないが、大正小学校の創立に対し膝下にも拘らず、どうしてこう云う馬鹿馬鹿しい誤謬を来たしたか解らない。或は大正小学校後援会という形式上の団体が出来た年度を挙げたのかも知れないが、大正小学校に保育されている竹下の記録に依ると、大正九年一月二十日後援会が組織され、役員として斎島直哉・岡本専太郎・木村清八・山田隆次・長谷川庄太郎の五氏の名がある。こういう訳で第三者から見た大正小学校の歴史は一向に判然としない。解つても解らぬいがないことだけは太鼓判を押しても差支えない。

(五)

此の如く宮崎は何人にも一駐伯帝國官憲さえ未だも注意を払わなかつた時代に於いて、次第の国民に対する教育に大きな関心を持つてゐた。教育上の意見乃至方針などに於ては私などと相当距離があつたが、彼に感心させられることは、徒々に口にする様なことなく、身自ら進んで其の局に當つて実行したことである。そうして更に大いに感銘させられたことは、彼の學校は亮名のためでなく、致富のためでもなく、只管教育そのもののためにのみに専心したことである。最も多く心得した時代と雖も三、四百ミルを越ゆる様な」とはなかつたろう。

私は彼を書くため自ら心の修養すべきことを痛感し「菜根譚」を読んでみた。そのうちに、

「胸中既に半点の物欲なければ、已に雪煙に消え。永日に消るが如し、眼前自ら一段の空明あれば、時に月青天にあり、影波にある見る」

彼が大正小学校創立以来、順々として聖市に、或は奥地に色々な教育機關を設けたものがある。しかしそれらの殆んど全部は皆創立者自身の亮名が、生活のためである。彼らは何々義塾と稱し、何々学院と名づけ堂々たる校舎を建築するに成功しているが、顧りみて自ら願を赤くしない人あらば幸いである。彼等は實に菜根譚の「胸中既に半点の物欲なれば雪煙に消え、眼前に消ゆるが如し」の心境を知らざる徒輩である。

(六)

私は最近母国で行われた中等学校入学の新考査法の実施に付、宮田雄が文芸春秋に書いている「試験地獄親馬鹿記」を読んだが、

「私の娘が失敗すると、一時に闇取引の噂が紛々として匂つてきたり。黄白をもつて運動しなければ成らぬというのである云々」

と、いう頭に至つて私の眼に涙なきを得なかつた。母國でさえこの通りである。在伯の誰彼に教育を売して匂つてきたり。黄白をもつて運動しなければ成らぬに足らずと云えばそれ迄であるが、我宮崎信造が名を売らず、金を求めず教育そのものに終始した偉大さが、今更の様に私の胸を打つてくる。

合理的な飼鶏法とは

駄鶏を持たぬ、一と

信頼できる優秀なる飼料を迷んで、

産卵率の向上をはかること、



最も合理的的配合で、全く理想的飼料

です。鶏の健康をはかり、産卵を上

げますので、養鶏企業を一層確実

なものとします

RACAO DUTRA

養鶏飼料販売部員 佐藤 豊

木口常治

前山商店飼料部

右の者出張の節はよろしくお願い致します

何時も食をしていた彼、家庭のなかで彼、どう教育は彼の唯一の資産であり、慰樂であり、樂であつた。私は益に至つて読者に本記事の(二)と(二)を読み返して頂きたい。二十五のビッショに悉く賭け、女の町を一人でぶらぶらする彼の孤独な、求め得られなかつた限りない淋しさが理解されるであろうと思う。こういう彼なればこそ、大正小学校を創立し、食うや食わすの境遇にも安然として飽足も突進することが出来たのである。

彼は父は小さかたが頬の格構なり、血色なり、白人らしいと云うよりも寧ろ混血してゐるといつても信じられる位な男であつた。しかし病氣には勝てない。他人の誰もが無視する様に、彼の生活にも無理が多かつた。

病氣だといつてインスチット、パウリスタに入院したときは既に手遅れであつた。大正十三年六月四日、遂に立たず他界するに至つた。病名は胃癌である。金なく家庭なき彼のことである。葬儀も病院の費用も、云うまでもなく、校費校葬であつた。

そうだ彼は常に貧しかつた。妻なき彼には子がなかつた。しかし大正小学校という立派な子と、資産を残すことが出来た。サン・ジョアキン街に家を買つて移転した大正小学校は、伯国教育令の関係上名は変つてゐるが、現在収容している学童数男二百六十人、女百六十人、合計四百二十四人、教員八人であるという盛況である。これ皆彼の大なる遺産である。

(七)

宮崎信造とこも人間である。食つて行かなければならぬし、衣服も着なければならぬ。精々二、三百ミルの月収で貪食しつつも大正小学校を維持し得た裏面に、かくれた人物が居つた。一人は山田、隆次で、もう一人は鈴島直哉である。山田は醫は仁術なりを自ら行つた人であるから、金錢を持たなかつた。精神的に何くれとなく彼の支持者であつた。

鈴島は一時聖市の日本人社会を代表した時代があつた人だけに、大正小学校の会計の辻褄を無くてはならぬ後援者であつた。コンデの村長さん木村清八なども彼を励まし慰藉する有力な一人であつた。清貧に甘んじ、金に縁のなかつた彼の建碑に付、とかくの評判を起したのは其の眞偽は知らぬいか、まさごと人間社会の浅聞しさを示した様なもので、彼に対して申訳ないとと思う。

(八)

最後に私は是非茲に書き残して置きたい一事がある。それは人を疑う前に自ら深く慎む所なかるべからずと云うことである。

多分一九二〇年であつたと思う。日本で始めてマクルクスの唯物論の翻譯が出版された。それを読んで

おしゃらせ

ムゼウ開館時間

土曜日 午后一時(十三時)から

日曜日 正午(十二時)から

右の時間内に御参観下さい

バストス市役所
ムゼウ委員会

みないと恐つて私は金を百ミル宮崎に送つて、東京の友人菊地専次郎宛爲替を組んでくれと頼んだのである。それから二、三ヶ月後私は用向きがあつてノロエステから出発した。その時彼に会つたう、「君あの百ミルは必要があつて遣つてしまつたから」と彼は頭をかいた。

「何、かまわんよ」

と答えて五、六ヶ月過ぎてから、日本に送金したと云う彼の通信があつた。しかし東京の菊地からは「宮崎は因つて使つてしまつたのであろう。唯物論会つたが、私は再びこれに言を触れなかつた。どうしてこのミステリオが未解決の内に彼は死んでしまつたのである。

私は一九二六年事業に失敗して聖市に出て來た。或曰、日本クラブに行くと、海興の会計に効いている岡本が、

「鈴木さん、貴方が日本に送った百ミルが、受取人がないと言つて戻つて来ていますから、何時でも受け取りに来て下さい」

と云うのである。私は吃驚してしまった。宮崎が一家と見立てる時、その役技の一つ一つが果されねばならない任務を全うして、はじめて調和のとく送金してからまさに六年、彼が亡くなつてから二年になる。彼は全く嘘偽は云わなかつたのだ。心の内ひそかに若しやと彼を疑つていた私は、罪を在天の彼に謝さなければならぬ。そうして、人を疑うものではないという生きた教訓として、読者と共に深く此の事を味わい、且つ憤しみたいと思う。君をよんだ私のうた。

○ 物食わぬ日はつづけども教え子の前には何時もほがうなる君。

○ 名を売らず金を求めず文字よりも魂をこそ授けたるなれ。

○ ポーマ、ノイテー街燈の瓦斯^{ガス}に青白く照し出されし君は淋しも。

いけ花協会の方へ

華道總目代 権注眼

松清齋 宮武勝甫

いけ花と華道

口はわざいの因というが、去る七月の入植祭のいけ花展示会場で新聞社の若い方から非常に熱心なご質問を受け、たいへん嬉しく思つた。近頃こうした重道千代甫先生へ、いけ花協会の或る方からバスをしていた折りとて、その熱心な研究心にはだされ、つい言わでもかなのことに対する口がすべり、

華道展し書き出してない理由は、展示してある作品の大部が現代花で、現代花、華道を多くめて、現代華と呼ぶようになりましたが、現代華は華道とはいしませんとお答えした私の言葉が新聞に掲載されたため、聖市嵯峨流支部長、権目代師範である重道千代甫先生へ、いけ花協会の或る方からバスの宮武は盛花は華道ではないと新聞に発表しておられたが、いつたいそれはどういうことかと質問され、困つて居られる由を、所用で出でておられた權刀自石橋敏甫師範から聞き、これはまずいことを仕出かして重道千代甫先生に御迷惑をおかけしてしまつた。と後悔してもあとのまつりで、自分の蔵いた種は自分で刈り取らねはならぬと、手紙さえ書くことのない筆不精の私が一文を草しなければならぬ仕儀とはなつた。これも自業自得であろう。偽て表代のいけ花と華道とはどう違うか、について説明することにして、先ず最初に華道といふ言葉から先きに一説明することにしよう。

華道とは日本古来艺道・花を活けることによつて

植物の出生から森羅万象ことごとく自然の恩恵のなかに育ち、その自然の法則をたがえぬ生態から秩序を学び、一箇の花態を全世界と見、一国と見、或いは内満なる作風としうことができる。而もその流派の内ひそかに若しやと彼を疑つていた私は、罪を定められた法規に従かねばならない。

先ず作法より始まり規矩を守り、花手前、献章の傳、秘法を習得しなければならぬ。これは華道のみではなく、茶道、柔道、剣道、書道など、日本伝統の芸道全般に亘つて大差はない。兵法から出発した柔、剣の武道の作法、書道のそれもかわりはない。つづまりは、その道により人格を高める修養のこだてに過ぎない。

作刀を振り廻わし、相手を叩き伏せても剣道とは云わず、相手をねじふせ、息の根を止めても柔道の達人とは言えない。

薄茶、または濃茶にしろ、いかに味よく点て出されても、その作法が出駄乱目であつては茶道とはほど遠いことは衆知の処であろう。

華道においても同じことであり、仮りに葉蘭三枚を以つて三才格本勝手に揮けたところで、一点の作法を欠いていたとしたら、もはや、これは華道とはいえず、たとえその花態が作法に叶つていても華道ではある。それはあたかも書道家が只の一宇を書いても、修業の如何によつて優劣が現われるのも華道で質問を受けることはほどなくなつて淋しい思いをしていた折りとて、その熱心な研究心にはだされ、いけ花協会の方へ、その熱心な研究心にはだされ、つい言わでもかなのことに対する口がすべり、

華道家が花展にのぞみ葉蘭五枚を一日を費やして完成した時のようこびは華道家でなくては味わえぬまいと味である。

華道には生花(しょうか)と読み、セイカ、イケバナ、ナマバナ、イキバナ、オイバナ、ウマレバナ等二十数通りの読み方がある。そうだが華道の場合は何書き等、その修業次第の結果が作品上に現われるのは言うまでもない。

それは苗本の撰寫にあります。優良な苗本は農林省公認の定評ある森元苗木農場へ御相談下さい。

果樹園經營成功の秘訣
それは苗本の撰寫にあります。優良な苗本は農林省公認の定評ある森元苗木農場へ御相談下さい。

電話二九番

FLORA
COMÉRCIO DE
T. MORIMOT
Rua Duque de Caxias 524 F C.Post. 171 Phone 29

森元苗木店

いたくことにして、私は早速Sさんの宅へお詫びに行きますから、花席のことはたのみます」と云われるので、私もお詫びに同行することにした。先生が私と肩を並べて歩きながら、しみじみとした声で語られたことは、五十年後の今も忘れていない尊い教訓であった。

「宮武さん、あんたがSさんに注告したのは決して間違いではありません。誰が見てもSさんのしたことは常識に外れていますが、このままではSさんは再び私の下へは戻らないでしょう。多勢の社中からS婦人一人が離れて行つたとて別段困るわけではないが、それでは池坊華精神に悖る事になります。池坊華道の本意は「以和爲貴」で初を以て貴しと爲す。これを私は坐右の銘として来ました。たとえて言つうなら、私共の社中では一筋の花に見立てみると、生花の真は私で、その補佐役の貴方は副で、Sさんは体となります。この眞副体のいすれを欠いても生花はなり立たないでしょう。立華に於ける巖奈龍市尾陰陽のヒツ道具も、眞、隠真副、見越、受、流控、朋、前置の九つ道具もつづまりはその役枝の調和があつてこそ池坊の花態美が發揮出来るようになります。S婦人のように常識はずれた行動にも和を求めるのは、立華の場合逆流しの花態があるように、流の枝が逆につかわねばならぬ枝振りの場合は副とと受けの変化を考えて調和をとらなければならず、生花の場合でも、眞に付枝が中段に出てしるといつて切り捨ろより、その枝を中段流しとして副をひかれ目にはれば、そこに円満な調和のとれた生花が生まれる。

何も悪くない貴方があやまりに行つてくれることによつて私の額も立ち、Sさんの心もおさまり、和のある解決ができましよう。わろくもない貴方が記びに行つて下さることに対しても感謝しております、と、先生が私に頭を下げられた。

後年私は盛花が習いたくて嵯峨流に入門することになつたのであるが、嵯峨流の創立者である辻井弘川先生も盛花嵯峨流の創立者であつても、やはり華道人であつた。

辻井先生は、真夏の暑い時でも花をいけられる時には必ず袴をつけられ居られ、身自ら華道人のあり方を示された。或る時誰かが他流のこと批判するような言葉が出たのを聞きとがめて、「君、それは君の思いちがいでなければいかね。華道を批判するのは君が華道を知らぬということに外ならぬ」と優しくいましめて居られた。

南園先生・弘州先生・遠州流の藤井先生等、私は良き炳に恵まれたと今以て感謝している。(完)

此の度私事

御禮

海洋博覧会観光訪日團に参加出来まして、去る九月十八日コンゴニア空港を旅籠ましたが私は渡泊以来五十一年、ファルツーラに入植以来四十三年故に親愛なる皆様に心からの壮行会、御餞別など賜わり、出発の折にはわざわざ多数の方々の御見送りに預り謹んで厚く御礼申上げます。

十一月二十五日頃帰植する予定であり、何卒不存中宜しくお願ひ申上げます。では、右

御礼まで。
敬首

空港にて 小林正名

親愛なる皆様御一同へ

日本は景氣回復?

日本は石油ショック以来成長率0%などの噂を気にしていたら、丁度近畿の文春にシンガポールで発行にあつたのが、日本政府の厳しい金融引き締め政策にござつた。それでいて南洋商報の記事が出ていた。それによるところ、日本人にとって、いま最も好ましいニュースといえば、恐らくインフレはすでに制御されたという話にならうが、日本政府の厳しい金融引き締め政策により、インフレの上昇率は昨年十月の二六%から十七%までに下つた。卸売価格の値りは、さらに大きかつた。

その他の現象を見ても、日本経済が好転していくのは明らかだ。倒産企業件数は、すでに減る傾向を見せており、東京の株式市場も上向きの勢いを取り戻してゐる。日本の円レートも上つて来た。そして、東京の金融市場は早くも諸外国の資金を吸収してい

しかし樂觀的にさせらる現象の裏には、やはり人々を悲観的にさせる要因もわだかまつこいる。日本のGDPの成長率は個人消費の増減が一部分を占めているが、さき頃政府が発表した報告書は、消費者が相変わらず消費をためらつてゐるために、消費はまだ

停滞していると指摘した。「アリ、日本人は目下節約に努めており、多くの商店、例えばカラーテレビなどは在庫過剰になつてゐるのだ。

また工場の多くは生産活動の能力以下に抑え、いくつかの工場は昨年の大幅な生産削減により、閉鎖した方がましな状態にあるし、失業者も増加している。現在七人の求人に對し、十人の求職者がいるという。

多くの日本人及び外国人は依然、日本経済は数ヵ月内に元に戻ると信じてゐる。

しかし経済の動向は政府の財政金融政策や中東情勢など多くの問題がかかるとしているのである。それらの問題の中で、日本はどうする事もできない事柄はもちろん中東情勢だ。

もしもまた中東で戦争が勃発し、あるいは再び石油ショックが起つたう、日本経済はたちまち崩えう流れなくなるだろう。

要するに問題は、高度経済成長に慣れ切つてしまつた日本が、それを根本的に調整して、エネルギー危機が生みだした比較的低い経済成長率に適応できることか、否かにあると思われる。

東京の政、財界の多くの指導者は、日本の恐るべき経済発展は過ぎ去つたと公言してゐるのである。

「日本経済にはまだいくつかの不安があることを指

摘していると同時に、エコニミックアミナル戻るなども

いつてゐるようだ。

ナンセンス・クイズ (ア)

1 犬が十三匹いた。内一匹はフランダースの犬だ
つた、他の犬は何という?

2 ムカデ(百足)に買物をたのんだのに、なぜもどつて来ない。何故だろうか?

3 他人の意見にはからずして倒産した本屋の名は?
下着のメーカーからある家にブライジャーを送つて来た。受取人はだれ?

4 三木首相が大平、福田、田中さんの四人露天風呂に入つたが、西中さんだけ前をかくさなかつた。どういうわけ?

5 死ぬ前に飲むジースは?
(答)

6 あとは一ダース。
2 何しろクツをはくのに時間がかかる。
3 サンセイ堂。
4 父(父)宛へちちあて

5 用申はかクサンです。

6 指八リジュース(籠入)

能句 独立祭 真木眞水

○ 孫四十人 曽孫四十二人 独立祭

○ 百姓に天災続く 霜早

御禮

去る九月十三日、十四日の兩日サンパウロ市に於て挙行の第五回全ブラジル大河内杯柔道奨励大会に皆様方の絶大なる御声援に恵えて輝かしい成績を得てかえりました。

参加道場リオ・ミナス・パラナ・サンパウロ・州
十六道場人員六百名に及ぶ盛会

第一位 ブレーインファンチール キーム
二位 シュベニール キーム
三位 ミーリン キーム
三位 インファンチール

バストス出場四チーム共それを天晴れ致闘にて、柔道関係者より讃嘆を得ました。

尚奥地出場道場に一位を獲得わ囁矢であります。
これひとえに皆々様の御声援の賜と厚く紙上よりご納礼申上げます。

11月5日(日曜日)

両日とも午前八時

場所市営ソトムマルママ球場

5th CAMPEONATO INTER CRUDE DE BASTOS

主催 バストス連合青年団



第五回



野球大会

わしらせ

バス トス 柔道 部

一九七五年九月

地方巡回婦講習会御案内

ブラジル日本文化協会(中沢源一郎会長)は本年度事業計画として地方都市に於て婦人の情操と向上を希つて講習会を開くことになります。当バス会社(バス会社)に於きましては来る十月六日(月曜日)と決定致しましたので、一人でも多く御参加を希望致します。

記

一、服飾の部 寺島フサエ先生

1 準備諸機材

カルトリード(厚手な型紙用紙)一人五~六枚。

ペーマコート(手芸の用紙)一人五~六枚。

マネキン人形(文協で用意いたします)

其の他、手持ちの裁縫用具一式(アイロン)

2 簡単な最近のモード、服飾、及び、テッサンの取り方等に就いての講義があります。

二、婦人衛生及び育児 広岡スズ子先生

婦人衛生育児について講義をして頂きます。

血圧の測定検診等も、時間の許す範囲内で実施され、殊に当地の特異な風土病などの情況も研究したき旨の申し出もありましたので、あらかじめ資料がありました場合、蒐集御提供願えれば幸甚と存じます。

尚、各種の病気について質疑応答もあります。

三、美容及び体操 大石淑子先生

1 筆記用具・鏡、ノート・ペーパー・タオル二本。

ズボン(カルクの細いもの)・服箱綿。

四、講習 所要時間

1 九時()十一時三十分 講習

2 正午()十三時三十分 昼食

3 十四時()十六時三十分 講習

4 十七時()十八時三十分 夕食

5 十九時()二十一時三十分 講習

期日 一九七五年十月六日、月曜日

場所 バス会社

申込所 岡本一二様方

メ初 十月四日土曜日マテ

主催

ブラジル日本文化協会

後援

バス会社

AVISO

A Fiação de seda Bratac S/A, está admitindo moças com idade de 14 a 25 anos com curso ginásial ou equivalente, que entendam o idioma - japones.

As interessadas deverão provar detalhes no - no escritório da firma, no horário comercial

Bastos, 25 de setembro de 1975

女子事務員急募

年齢十四歳から二十五歳までの女子事務員を求めます。ジナン才卒業か、同程度の学力を有する事。日本語のわかる方。詳細は商業時間内にブラタクの事務所までおいで下さればご説明致します。

一九七五年九月二十五日

ブラタク製糸株式会社